

*全体朝会・発表・お絵描き・粘土

全体朝会では、お兄ちゃん・お姉ちゃんたちと元気よく歌を歌っています！円になることにも慣れてきてすぐに行動できています ✨ 今回はみんなの前で、しおりさんが発表してくれました!(^^)!お部屋に戻って全員発表しています 😊 ユニバーサルスタジオジャパンに行ったよ！徳之島に船で行ったよ！稲刈り体験に行ったよ！等、お休みの日のことをしっかりお話していました 🌟 「稲刈り体験はね、歩くのが大変だったよ、ギコギコしたんだよ」と体験したことを分かりやすくみんなに発表しているのはさんでした！素晴らしい！良い体験ですね!! 🙌 発表する経験を重ねてきたことで、お話することが上手になっているうみ組さんです(^^) / お絵描きでは、アンパンマン、アヒル、バイキンマン、チューリップ、にじ、たいよう等、たくさんお絵描きを楽しんでいます(^o^) 段々と特徴つかんできて絵がとても上手になっていて感心します 🍷 粘土あそびでは、型抜きをする為に自分で粘土を平らに伸ばすところから頑張っています！また、粘土を丸くして表面をギザギザにして「恐竜の化石を作った！」とあそび方も広がってきています！！素晴らしい発想ですね！！ ✨ 次はどんなものを作るのか楽しみです(^^*)

明日は、体育あそびをします。